

Liederkranz Unterkochen



Fröhliches Singen am Unterkochener Maibaum

Bei herrlichem Festtagswetter mit strahlend blauem Himmel und sommerlicher Wärme begrüßte der Liederkranz Unterkochen e.V. mit seinem Dirigenten Hellmut Litzelmann am 1. Mai den Wonnemonat mit fröhlichen Maienliedern. So erklang der Willkommenskanon „Willkommen, lieber schöner Mai“ auf dem Unterkochener Rathausplatz und erfreute die Besucher.

Es folgten weitere bekannte Maienlieder mit Gitarrenbegleitung des Chorleiters, wie z. B. „Grüß Gott, du schöner Maien“, „Der Mai ist gekommen“, „Alles neu, macht der Mai“ und weitere, bei denen die Besucher freudig mit einstimmten und begeistert mitsangen.

Der anschließende Umtrunk im Schatten der blühenden Kastanienbäume, zu dem alle Sänger und Besucher eingeladen waren, bot die gerne wahrgenommene Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen und rundete die gelungene Veranstaltung ab.

